

Das neue Bipol Team

Nachdem sie nun schon seit ein paar Monaten in Amt & Würden sind, wird's mal Zeit, das (schon nicht mehr ganz) neue Team im Referat für Bildungspolitik vorzustellen:

Thomas Uttenthaler

Ich studiere schon mehrere Semester Telematik. Vorigen Herbst habe ich mich entschlossen, mich im Referat für Bildungspolitik zu betätigen. Ich mach das nicht nur, weil es total hip ist, mit den HTU-Leuten rumzuhängen, sondern weil ich es wichtig finde, dass wir Studierenden unsere demokratischen Mitspracherechte aktiv wahrnehmen.



Nun hat das Wort ‚Mitsprache‘ schon an sich einen sehr aktiven Charakter, damit ist also weder stillschweigendes Geschehenlassen noch interessiert Beobachten gemeint.

Tja, und da bin ich nun, mittendrin in der Bildungspolitik ;-). Ich bin in keiner der zur Zeit wahlwerbenden Gruppen Mitglied, kann mich aber mit der politischen Ausrichtung im Vorsitz auf jeden Fall soweit identifizieren, dass eine sinnvolle Zusammenarbeit sehr gut möglich ist.

Als Referent für Bildungspolitik sehe ich meine Aufgaben einerseits darin, euch in allen studienrechtlichen Belangen zu beraten und zu unterstützen. Eine weitere wichtige Mission sehe ich (gemeinsam mit dem Vorsitz und dem Pressereferat) in der Positionierung und Profilierung der HTU Graz in der Öffentlichkeit in bildungspolitischen Angelegenheiten.

Amra Hujdurovic

Für mein Studium in Österreich habe ich mich deswegen entschieden, weil ich etwas Neues ausprobieren wollte, sehen wollte, ob ich eine fremde Sprache lernen kann, und von anderen akzeptiert werde.



So habe ich angefangen, Rechtswissenschaften in Graz zu studieren. Nach dem zweiten Semester habe ich im TU-Info gelesen, dass Mitarbeiter für das Bipol-Referat gesucht werden. Ich habe darin die Möglichkeit gesehen, meine Rechtskenntnisse praktisch anzuwenden, und noch zu vertiefen.

Durch meine Arbeit im Bipol-Referat lerne ich viel über Studienrecht. Das kann man zwar auch auf der Uni lernen, für viele Jus-Studierende ist Studien- und Universitätsrecht jedoch nur ein weiterer theoretischer Begriff.

Unsere Aufgabe im Bipol Referat ist es, euch Studierende über eure Rechte ausreichend zu informieren und euch in der Durchsetzung derselben zu unterstützen.